



Gründungsurkunde des Dachverband Netzelektriker

Am 13. Mai 2017 wurde in Zürich der Dachverband Netzelektriker gegründet. Der Verband vertritt gemäß Artikel Nr. 3 der Statuten auf nationaler Ebene die Interessen der angeschlossenen Trägervereine. Er ist Kompetenzzentrum im Bereich Netzelektriker gegenüber Bund, Politik, Medien, anderen Branchenorganisationen und Verbänden.

Die Gründungsmitglieder:

SNMV:

Patrick Frutig
Francesco Bonifacio

NEVS:

Andreas Pock
Roman Willi

netzelektriker-forum:

Manuel Iseli
Pascal Weber